
 

令和 5年 11月 30日 

PTA会員 各位 

鳩山中学校 PTA会長 

 山下 秀喜 

第 3回執行部会報告 

 

晩秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。 

さて、去る 11 月 16 日（木）、鳩山中学校図書室にて第 3 回執行部会が開催されましたので、以下のと

おりご報告いたします。 

 

 

1. 活動報告（〜11月 16日） 

   ①本部 

月 日 内        容 場  所 

9 

7 第２回鳩山中学校運営協議会 鳩山中学校 

20 第２回鳩山町社会教育委員会 鳩山町中央公民館 第一研修室 

20 
第９回「言ってんべー、聞いてんべー大会」 

第２回実行委員事前打ち合わせ 
鳩山町中央公民館 第一研修室 

27 正副会長臨時会議 鳩山中学校 図書室 

10 17 
第９回「言ってんべー、聞いてんべー大会」 

第２回実行委員会 
鳩山町中央公民館 第一研修室 

11 

2 
第９回「言ってんべー、聞いてんべー大会」 

事前準備 
鳩山町文化会館 

3 第９回「言ってんべー、聞いてんべー大会」 鳩山町文化会館 

9 第２回鳩山町 PTA 連絡協議会 鳩山小学校 会議室 

16 本部会 鳩山中学校 会議室 

16 第３回執行部会 鳩山中学校 図書室 

 

 

  ②広報部 

月 日 内        容 場  所 

9 

12 アートプラネット打合せ  

19 
鳩中祭実行委員へ原稿依頼、松本先生へ写真デー

タの受渡し依頼 
 

25 原稿回収  

下旬 データ選び（写真）  

10 
2 アートプラネットへ鳩中祭データ渡し  

26 合唱祭実行委員へ原稿依頼  

11 
6 原稿回収  

16 第３回執行部会 鳩山中学校 図書室 



 ③教養厚生部 

月 日 内        容 場  所 

11 16 第３回執行部会 鳩山中学校 図書室 

 

   ④環境指導部 

月 日 内        容 場  所 

11 16 第３回執行部会 鳩山中学校 図書室 

 

   ⑤選出委員会 

月 日 内        容 場  所 

9 11 本部役員選出についてのお知らせ配布  

10 17 
本部役員選出についてのお知らせ開封作業、今後

の打合せ 
 

11 16 第３回執行部会 鳩山中学校 図書室 

 

２．報告・確認・協議事項 

① 第 2回 PTA資源回収報告（本部・会計） 9/9（土） 

        紙類       1,690Kg      17,270円 

        金属類        54kg       9,180円 

        町報償金                8,720円 

        合計                   35,170円    

 

② 町 P連（本部） 

・第 2回鳩山町 PTA連絡協議会において、今年度の交流会は開催しないことを決定、また 

研修旅行をなくす方向で検討している。 

・次年度の学校負担金を減額していく方向で検討している。 

 

③ 令和６年度本部役員選出について（選出委員会） 

本部役員の立候補者はおらず、推薦に挙がった方に打診したが、受けてくださる方がおら

ず、まだ決まっていない。引き続き、打診を続けていく。 

 

④ 教養厚生部の廃止について（本部） 

   コロナウィルス感染症による活動制限などにより、活動の場がなくなっているため、2023年度

をもって廃止とすることを執行部会で決議後、メールによる臨時総会で決議をとりたいと考え

ている。教養厚生部が担当していた鳩中祭の手作り教室については、再開の場合、ボランテ

ィアを募集し、進めることを予定している。 

   ※執行部会における教養厚生部の廃止は本部会出席者 20名全員が異議なしということを

確認 

   ※メールにて臨時総会を開催することとする（学校メールにて 11/16配信済） 

 

⑤ その他 

  本部会計より 

  ・各部の令和 5年決算報告を決算報告書（各部へ配布済）に記載し、次回第 4回執行部会開

催時に本部会計へ提出をお願いいたします。 

   ※各部の会計責任者は副部長となります。 

 

 

 



 

       学校保健委員会より 

       ・給食の摂取状況を見ると、偏食が目立つが、栄養バランスを考えられている給食は残さず食

べて欲しいと思う。 

   ・歯科受診で受診や治療を指導されても、受診率、治療率が非常に低い状況にあるため、 

   ぜひ、受診、治療をお願いいたします 

   ・コロナウィルスにより制限を強いられる状況により、ストレスを抱える生徒が増えた。 

     5類感染症に移行したことで、制限が緩和され、ストレスを抱える生徒が減ることを予想して

いたが、実際は保健室へ来る生徒は増えている。心身の健康が保てるようにしていく。 

    

３． 学校より 

・Home＆School（アプリ）の登録を 11月に完了し、3学期から運用予定 

 ※学校から、部活からの連絡や欠席連絡にも対応しているアプリである 

 ※全員が登録完了しないと 3学期から運用開始ができないため、周知していく 

 

 

 閉会 （副会長） 

 

《次回以降の執行部会開催予定》 

  

   ３月１９日(火)     １６：３０～ 

 

 

 

 


